

**Postulat Fraktion BDP/CVP (Michael Daphinoff, CVP/Kurt Hirsbrunner, BDP):
Förderkonzept für Berner Seniorenbegegnungsstätten**

Der Gemeinderat wird beauftragt:

1. ein Förderkonzept für die Berner Seniorenbegegnungsstätten auszuarbeiten;
2. Seniorenbegegnungsstätten finanziell zu fördern und für diese Förderung die gesetzlichen Grundlagen zu schaffen.

Das Förderkonzept soll in gemeinnütziger Trägerschaft betriebene Begegnungsstätten finanziell fördern. Darin sollen unter anderem gemeinsam mit den Trägern, den Kirchen und dem Rat für Seniorinnen und Senioren Standards für die Begegnungsstätten ausgearbeitet und diese Standards zur Grundlage der Förderung gemacht werden.

Als wichtiges Segment der sozialen Infrastruktur sollen die Seniorenbegegnungsstätten älteren Menschen die Teilhabe am gesellschaftlichen Leben ermöglichen und Hilfen bei der Bewältigung von Problemen des Alters anbieten. Hierbei sollen die Begegnungsstätten insbesondere

- stadtteilorientiert tätig sein,
- Vernetzungsarbeit im Sinne einer zentralen Anlaufstelle im Stadtteil leisten,
- sowie den Seniorinnen und Senioren Angebote zu Begegnung, Bildung, Beratung, Beteiligung und Begleitung eröffnen.

Bern, 14. August 2014

Erstunterzeichnende: Michael Daphinoff, Kurt Hirsbrunner

Mitunterzeichnende: Claudio Fischer, Hans Kupferschmid, Martin Mäder, Isabelle Heer, Martin Schneider

Antrag des Gemeinderats

Der Gemeinderat beantragt dem Stadtrat, das Postulat erheblich zu erklären.

Bern, 25. Februar 2015

Der Gemeinderat